

MMCC BAHNERÖFFNUNG

Am 2. Juni 17 Uhr eröffnet der Mistelbacher Model Car Club seine neue Strecke. Nach umfangreichen Adaptierungsarbeiten präsentiert sich der bekannte Modellbauverein mit einer österreichweit einzigartigen Anlage. Die neue Strecke weist eine Länge von 182 Metern und eine Bahnbreite von vier bis fünf Metern auf und zeichnet sich durch die flüssige Streckenführung als Funstrecke mit einigen technischen Herausforderungen für alle Klassen aus.



Das neu erstellte Fahrerlager in Holzbauweise ist ein besonderer Blickfang und bietet überdachte Arbeitsplätze für rund 100 Fahrer, welche sich selbstverständlich über mehrfach abgesicherte fixe Stromversorgung und Beleuchtung erfreuen dürfen. Der Fahrerturm bekam eine nicht nur optisch bemerkenswerte Holzstiege, sondern auch eine Kabine für die Rennleitung, eine fixe Installation der Warneinrichtungen so wie eine neu geschaffene technische Abnahme. Die Beschattungskonstruktion am Fahrerturm schirmt die Sonneneinstrahlung raffiniert bis in die Abendstunden ab. Die einzigartige Zufahrt zum Renngelände wie die unbeschreiblichen Campingmöglichkeiten für unsere Renngäste direkt am Eurovelo 9-Radweg, die unmittelbare Nähe zum Mistelbacher Riesenbiotop, das Weinviertel-Erlebnisbad bietet den Familien der Modellsportler aus Nah und Fern zahlreiche Möglichkeiten das Rennwochenende für einen Kurzurlaub zu nutzen. Neben den nötigen Sanitäreinrichtungen verwöhnen wir unsere Besucher mit der mittlerweile in der Szene geschätzten Kantine, welche wohl keiner weiteren Beschreibung bedarf. Wir freuen uns zahlreiche Besucher und Teilnehmer bei der Eröffnungsfeier, den Staatsmeisterschaftsläufen in Elektro-Flachbahn und Großmodell-Verbrenner und unseren Clubläufen begrüßen zu dürfen und verweisen für weitere Infos auf unsere Homepage www.mm-cc.at.